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　令和５年度第１回「鳴門病院を良くする会」における意見等の概要

「救急医療」に関することでは、

・救急搬送の受入依頼には全て対応いただいていることに感謝しているが、電話依頼は交換手

を経由して各診療科へ取り次がれ、長く待つケースがあるため、改善いただきたいとのご意

見。

令和５年９月１１日開催

・夜勤者、準夜勤者のニーズに対する運営体制についてのご質問。

・コロナ過で実習経験が少ない卒業生にとって、臨床研修看護師制度はとても良いとのご意

見。

・認定看護師の養成計画に関するご質問。

・２類から５類へ移行後、感染数等の情報が分かりにくいので、鳴門市独自でも情報提供でき

ないかとのご意見。

「コロナウイルス感染症」に関することでは、

・医療機関に電話してから行っても、「車で長く待って大変だから止めようか」との話をよく

聞くので、待ち時間を短くして欲しいとのご意見。

「医師･看護師等の確保と働き方改革」に関することでは、

「産科医療や小児医療の充実」に関することでは、

・分娩件数の増加傾向が続く状況における人材確保に係る取組についてのご質問。

「役割・機能の最適化と連携の強化」に関することでは、

・鳴門病院のDMATや災害備蓄品の現状についてのご質問

・病児保育を外部へ開放することについてのご意見。

「院内保育所」に関することでは、

・入院・外来患者の県外、県内（鳴門市、板野郡、徳島市など）の割合に関するご質問。

・回復期病床を増やす計画に対して、急性期病床数の今後のあり方に関するご質問。

「災害時における医療救護」に関することでは、

・ヘリポート整備の着工時期とドクターヘリの運航時期についてのご質問。

・「徳島県鳴門病院まつり」で実施予定とされる地域と一体となった避難訓練についてのご質

問。


